

古節の記念碑建つ

記念碑移住五十周年迎え

九年前十時延命公園の上で与論島出身者があつまつて三池移住記念碑の盛大な除幕式と祝賀式を行なわれた。

日本の最南端と論島では、五十数年前に古國に見舞われ、衣食の道を奪われた島の人たちが生活の立てを立てて三池移住記念碑を立てる。その年から今でちょうど五十年にある。

当時移住してきた人たちが、今は三千人をこえる数になり、五十周年を記念して、延命公園は記念碑を建立し除幕式と祝賀式を行なつたものである。

記念碑には故人となつた柴田修生の「一・東良民、上野介さん二人の肖像写真が飾られ、この祝賀式に招かれてやつてきた年輪留置村長(60)さん、7名を

西留置村長(60)さん、7名を吉原五十五年、祖先がしらした不屈の開拓者碑をたたえ、これからも力強く生きることを誓つた。

村長も来年してよろこび合う

式場には細谷大半田市長、ます永島議長も出席、組合からも

高瀬から十七名、三川から二十四名が参加して開設式を行なつた。

四月八日午後六時半から本部会議室で職場交渉懇談会を行なつた。

例によれば、富連の場合は特徴的な合意がなされた。

①課込は第一組合から課込

み極めし意識的第組合先

にいたして大会は予定の四月八日を一日延期して九月から開催

大会と併行して現地三池ないし

めに九名のオルグが七日元氣で出発し、九日朝から延命公園で元気いっぱい活動はつた。

破壊の暴虐を許さないといふ労働者、民主勢力はこの決定に反対した。それが決まり、中央会議場では抗議する大会と開じて、会場には運営全国各地の仲間たちが集まつていた。そこで大半の金力、権力を握るしてたのがかりなものであった。

こうした中で大会は予定の四月八日を一日延期して九月から開催

中央合唱団の仲間とボンバー下で労作歌の練習

おこなわれたのは明治三十一年に島金体を創った古國で、島が打つておこなわれた。

おこなわれたのは明治三十一年に島金体を創った古國で、島が打つておこなわれた。

古節をめぐり

水害と千名解雇の

岩屋斗争支援へ

喜びの童話

はたかぜ物語

はたかぜ物語